



にじいろ

令和元年度12月 面川報徳保育園 分園 大戸報徳保育園 たんぽぽ組0. 1. 2歳児

吐く息が白くなり空からは、ちらちらと初雪も降り、いよいよ本格的な寒い冬の季節がやって来ました。早いもので、今年もあとひと月。子ども達と過ごしてきた8ヵ月を振り返ると、様々な活動や経験を通して、心身共に大きく逞しく成長したことを感じます。

そんな子ども達は、今、家族の方に見てもらえることを心待ちに、保育発表会に向けて大好きな絵本をきっかけに、心も体もすっかり役になりきり始めています。簡単なセリフや動作を楽しむ中で、一人ひとりの顔にも表現する喜びや自信がのぞくようになってきました。その子らしさが、十分に発揮できるよう意欲や頑張りをしっかり受け止め、本番に向けて取り組んでいきたいと思ひます。当日は、緊張から不安や戸惑いが見られるかもしれませんが、これも一つの成長ととらえ、ご家族みなさんの温かい拍手や声援が、子ども達の笑顔を輝かせる力となりますので、宜しくお願い致します。



0歳児の様子

歩行が少しずつ安定し、歩ける喜びや好奇心も芽生える中、室内だけでなく戸外での探索活動も活発になってきました。歌や手遊び、音楽が流れると手をパチパチさせたり、リズムをとるしぐさが可愛らしく日々の成長が楽しい毎日です。

ベビーラックを卒業し、テーブルと椅子での食事が楽しめるようになりました。



1・2歳児の様子

広場遊びから帰ると、手のひらやポケットの中には、どんぐりや落ち葉などの宝物がいっぱいです。みんなで集めた落ち葉を使っての焼き芋パーティも大喜びで、焼きたてホクホクの焼き芋に「おいしい！」の大歓声も上がり秋の自然を満喫した子ども達でした。



今月の予定

- 4日(水) 避難訓練
- 10日(火) 保育発表会リハーサル
- 14日(土) 保育発表会
- 16日(月) 交通安全指導
- 18日(水) お誕生会
- 24日(火) クリスマス会

おねがい

- 胃腸炎やインフルエンザが流行し始める季節。毎朝、毎晩、お子さんの顔色や食欲、体温などをチェックしましょう。
- 体の不調に早い段階で気付けるように、健康状態を園と家庭とで、共有できればと思います。
- 衣装ケースの中の着替え・おむつの確認と補充を定期的にお願ひします。
- ケガ防止の為、定期的に手、足の爪の点検をしてあげるようにしましょう。

